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～勉強も行事も部活動も～
令和５年 ６月１３日 【文 責】 校 長 蔦 川 誠

夢に向かって！ その２
第６号に引き続いて、キャリア教育講演会の生徒の“振り返り”を紹介します。

１年２組 槻館 弥來
私が講演会で思ったことは、続けることの大切さです。宮古さんは、小学校から高校まで

相撲を続けたおかげで行事という仕事に就いて、誇りをもって働いているからです。行司と
いう仕事に就くには、相撲を続けてきたからだと思います。宮古さんのように、嫌だと思っ
たこともあったけれどもやめることはできなかった、それは本当に好きだったから、という
ことが私もありました。私も今やっている「好きなこと」を続けていきたいと思いました。

１年３組 横内 健成
講演会では、相撲文字や相撲部屋での役割のことが心に残りました。宮古さんが初めて相

撲部屋に入門した時に分からないことや驚いたことがたくさんあったけれども、「怒られても
素直な気持ちをもって頑張る」という、宮古さんの気持ちがとてもすばらしいと思いました。
僕も宮古さんを見習って、何事にも前向きな気持ちで頑張りたいです。

２年１組 根城 美月
私の祖父が相撲好きで今までは時々テレビ中継を見ていたぐらいでしたが、今回お話を聴

いて相撲への興味が湧きました。私は普段すぐに物事を投げ出してしまいがちなのですが、
宮古さんの一度決めたら最後までやり遂げるというお話を聴いて、私もそうしたいと強く思
いました。部活動でも何かと理由を付けてきちんと向き合っていない部分があったので、宮
古さんのように何事にも一生懸命に取り組んでいきたいと思います。

２年２組 赤波江 友哉
講演会では、一度始めたことはやり遂げるということが最も心に残りました。この言葉を

聴いて、人生は何事もあきらめずにやり遂げることが大事なんだと感じました。また、相撲
や行司のことについて知らないことをたくさん知ることができて、とても面白かったです。
今度から相撲を見るときは、力士だけでなく行司さんにも注目して見てみたいです。

３年１組 嵯峨 千晶
講演会では、裏方の仕事について知ることができました。普段私たちは目立つ表の仕事ば

かり見ていますが、目立つことはない裏方の仕事があってこそ、表の仕事も成り立つもので
す。そして、様々な裏方の仕事という進路もあることが分かりました。私たちの学校生活も、
裏方の人たちに支えられて成り立っているので、毎日感謝しながら過ごしていきたいです。

３年３組 森 苺香
講演会のお話を聴いて、世の中には様々な職業があってそこで一生懸命に働く人がいるか

らこそ、いろいろなことが成り立っているのだと感じました。宮古さんが力士のために仕事
をするように、将来は私も人のために役に立てるようなことをしたいなと思いました。また、
宮古さんが行司という仕事を楽しそうに紹介する姿が印象的でした。宮古さんのように、私
も将来は誇りと自信をもって取り組むことができるような仕事に就きたいなと思いました。

【お詫び】
第６号で、中野渡 篤知さんの学級を２年２組と記しましたが、正しくは２年３組でした。
すみませんでした。


